



Boletín Informativo para la familia

Talleres en Familia: Administración de la economía familiar

El 12 de junio se llevó a cabo en Rascafría el primer taller en familia de 2013. El tema que se ha tratado ha sido *Administración de la Economía Familiar* y en él han participado familias de diferentes municipios: Alameda del Valle, Lozoya, Pinilla del Valle; Gargantilla del Lozoya, San Mamés y Rascafría.



Este taller está enmarcado dentro del Programa de Atención al Menor.

Los **OBJETIVOS** han sido:

-Promover espacios de encuentro donde las familias puedan conocerse, compartir experiencias, repartir logros y evitar errores. Posibilitando la creación de una red de apoyo social.

-Promover actividades comunitarias que contribuyan a la prevención y detección precoz de los problemas de estas familias.



CONCLUSIONES:

Para llevar a cabo esta sesión, contamos con la colaboración de un experto voluntario, Juan Miguel Tirado (AEDL de Lozoya), al que desde aquí queremos agradecer su predisposición y buen hacer.

La sesión consistió principalmente en elaborar de manera práctica un presupuesto familiar, con sus **gastos** e **ingresos**, analizando después dónde y cómo es posible reducir gastos. Consiguiendo con ello una pequeña cantidad de **ahorro**.

La valoración por parte de las familias participantes ha sido muy positiva, lo que ha promovido la demanda de una segunda parte de este taller.

Por otro lado continuando con la posibilidad de contar con el servicio de Ludoteca para niños de las familias participantes, complementaria al taller, tenemos, igualmente, que agradecer la colaboración e implicación del Ayuntamiento de Rascafría y de la Escuela de Montaña que a través de sus alumnos, Monitores de Tiempo Libre en prácticas, ha sido posible llevar a cabo.

